

Modeapéro im Lehratelier an der Kantonalen Schule für Berufsbildung

Stilbruch ist Pflicht

Zwischen Romantik und Coolness – Dekorationen gebrochen mit Lässigem, Sportivem, Purem. Streifen in allen Breiten. Das Lehratelier für Modegestaltung stellte am Modeapéro die neusten Trends für Frühling und Sommer vor.

Für den Frühling und Sommer zeichnet sich ein wichtiger Trend ab: Stilbruch. Turnschuhe zu einem Röckchen, zerissene Jeans kombiniert mit einer klassischen Bluse. Alles kann, nichts muss, so das Motto der kommenden Modeseason. Wie das genau aussehen soll, wurde am Modeapéro im Lehratelier an der Kantonalen Schule für Berufsbildung gezeigt. Die Atelierleiterinnen luden zusammen mit den 20 angehenden Bekleidungsgehalterinnen zu drei Trend-Shows ein. Die Kleidungsstücke, die dort präsentiert wurden, waren nicht nur Beispiele dafür, wie sich der kommende Trend umsetzen lässt, sondern wurden von den Lernenden selbst kreiert.

«Das Spannende an diesem Beruf ist die Abwechslung. Die Mode bleibt nie stehen, sie lebt. Jedes halbe Jahr wieder neue Stoffe, neue Verarbeitungen und neue Farbkombinationen», schwärmt Atelierleiterin Pia Brunner von ihrem Beruf. Diese Faszination packte auch Sarah Frey. Sie ist 16 Jahre alt und im 1. Lehrjahr. «Ich hatte schon immer Spass an den Kleidern, liebte es mich zu verkleiden. Die vielen verschiedenen Stoffe und das Zeichnen faszinieren mich», sagt sie. Vor Beginn ihrer Ausbildung hatte sie noch nie ein Kleid selbst geschneidert. Nun zielt ihr gestreifter Jupe sogar die Einladung zum Modeapéro. «Das S pezielle an diesem



Die 16-jährige Sarah Frey kreierte den gestreiften Jupe

Bild: Sarah Kötlin

Jupe ist der Schnitt. Der Schlitz ist vorne und die Streifen verlaufen in verschiedene Richtung», erklärt sie. Etwas

mehr als 60 Stunden hätte sie für den Jupe gebraucht. Und er ist definitiv voll im Trend. **SAH**

Lehratelier für Modegestaltung an der ksb

Das Lehratelier für Modegestaltung ist eine Lehrwerkstätte der Kantonalen Schule für Berufsbildung (ksb). In der Fachrichtung Damenbekleidung bilden vier Berufsbildnerinnen knapp zwei Dutzend junge Erwachsene zu Bekleidungsgehalterinnen mit eidgenössischem Fähigkeitszeugnis aus. Über die Aufnahme entscheidet eine Schnupperlehre mit Eignungstest. Die Leiterinnen organisieren den Betrieb nach wirtschaftlichen Kriterien.



Stilbruch ist der Trend der kommenden Saison



Rock kombiniert mit Turnschuhen

Übersichtliche Arealnavigation im Kantonsspital Aarau

Bessere Orientierung dank Online-Wegführung

Das Kantonsspital Aarau bietet Besuchern eine neue Orientierungshilfe: Der einfachste Weg zu den einzelnen Häusern kann jetzt online ermittelt und angezeigt werden.

«Mit der neuen KSA-Arealnavigation kann sich jedermann von drei wählbaren Standorten aus zu der von ihm gewünschten Klinik, Abteilung oder dem

wünschten Institut führen lassen», erklärt Sergio Baumann, Leiter Betrieb des Kantonsspitals Aarau. Der Übersichtsplan wurde für Besucher wie auch für neue Mitarbeitende entwickelt, damit sich diese auf dem weitläufigen Areal mit über 40 Gebäuden künftig besser zurechtfinden.

Die benutzerfreundliche Anwendung

enthält ein rollstuhlgängiges Wegnetz und Zusatzinformationen zu den einzelnen Häusern und Fachdisziplinen. «Es war uns sehr wichtig, dass die Navigation eine Streckenführung für Patienten mit Rollstühlen enthält», führt Sergio Baumann weiter aus.

Die KSA-Arealnavigation findet sich unter www.ksa.ch/arealnavigation. **PD**

30 Jahre Locher AG Haustechnik

Publireportage

Betriebsübergabe Locher AG Haustechnik



Lochers übergaben die Firma an Troxlers

Bild: zvg

Genau zum 30-jährigen Jubiläum hat die Familie Locher ihre Sanitär- und Heizungsfirma in jüngere Hände übergeben. Das Geschwisterpaar Martin und Chiara Troxler wird die Geschicke der Firma zukünftig leiten.

Mit der jüngeren Generation am Ruder wird sich die Firma Locher neben Umbau, Service, Planung und Unterhalt auch verstärkt den Kundenbedürfnissen im Bereich der erneuerbaren Energien widmen.

Stolz kann die Familie Locher nun ein erfolgreiches Kleinunternehmen mit solider Stammkundschaft übergeben. Erwin Locher wird als Berater weiterhin zur Seite stehen. Bei den Geschwistern kümmert sich Chiara Troxler um die Administration, Martin Troxler nimmt sich fachmännisch den sanitären und heizungstechnischen Belangen an.

Kontakt

Locher AG Haustechnik
Florastrasse 3
5000 Aarau
Telefon 062 824 88 44
www.locherag.ch

Für sichere Schönheit.
Wir wissen wie sensibel die Themen Brustkrebs und Brustprothetik sind. Darum beraten wir Sie mit Feingefühl und Kompetenz – von Frau für Frau. Gerne präsentieren wir Ihnen die neuen Kollektion an Bademode, BHs, Dessous, etc. Bei unserem Team um Rebekka Wernli sind Sie in guten Händen. Machen Sie den ersten Schritt.

JAMANS Orthopädie-Technik und Sanitätshaus
Rathausgasse 3 | Aarau | Tel. 062 822 62 82
info@jamans.ch | www.jamans.ch
ÖZ: Mo-Fr, 8-18h, Sa 9-12h (oder nach Vereinbarung)

JAMANS
Orthopädie-Technik
Sanitätshaus

HAUSTÜREN-AKTION

ALU-Haustüren – höchste Qualität

- ✓ 7 Modelle in 6 Trendfarben (1-farbig)
- ✓ beidseitig flügelüberdeckend,
- 100 mm Türblattstärke, Ud – 0.76 W / m² K
- ✓ inkl. grosse Griffauswahl, inkl. ISEO Sich.-Zylinder mit 5 Schlüsseln
- ✓ inkl. 3-Punkt Sicherheits-Schwenkriegelschloss

inkl. Montage beim Renovationsobjekt: Fr. 4700.– inkl. MwSt. anstatt Fr. 6500.–

inkl. Montage beim Neubauobjekt: Fr. 4200.– inkl. MwSt. anstatt Fr. 6000.–
(Max. Masse ohne Mehrpreis 1150 mm x 2250 mm)

Spiegel & Eng GmbH
Tykon Haustüren
Buchserstrasse 57
5000 Aarau
Telefon 062 823 33 77*
Mail: dspiegel@spiegelundeng.ch

Hayna

Dierbach

IHR ALTER
=
IHR RABATT IN %
auf die Fassung*

68%
Bernhard Russi

VISILAB

www.visilab.ch

*beim Kauf einer Korrekturbrille (Fassung und Gläser). Gültig bis 30. April 2017 auf das gesamte Sortiment, mit Ausnahme von Designer- und Juweliermarken (z. B. Cartier). Siehe Liste im Geschäft. Nicht kumulierbar mit anderen Vergünstigungen.

VISILAB SWISS QUALITY LABEL

Visilab in Ihrer Region > Aarau: Bahnhof, Bahnhofplatz 3C • Buchs: EKZ Wynecenter